

令和元年 第15回

仙北市教育委員会定例会会議録

令和元年12月26日

仙北市教育委員会

令和元年 第15回 仙北市教育委員会定例会会議録

1 開会宣言 令和元年12月26日(木) 午後2時30分

2 場 所 角館庁舎西側庁舎2階 第3会議室

3 出席委員

教育長職務代理者	安部 哲男
委員	坂本 佐穂
委員	橋本 勲

4 出席した事務局職員

教育部長	戸澤 浩
教育次長	三浦 政喜
教育次長兼教育総務課長	
兼田沢湖学校給食センター所長	
兼西木学校給食センター所長	浅利 美智子
教育次長兼生涯学習課長	佐々木 幸美
教育次長兼学習資料館	
・イベント交流館長	富岡 美津子
北浦教育文化研究所 所長	米澤 孝子
田沢湖公民館長	保坂 博明
角館公民館長	佐々木 勇人
西木公民館長	真崎 智明
市民会館長兼田沢湖図書館長	佐々木 信介
スポーツ振興課長	伊藤 聡
文化財課 課長補佐兼係長	山形 幸子
平福記念美術館参事	松橋 幸太郎

5 議事

(1) 報告事項

報告第40号 就学指定校変更の承認について

6 審議の経過及び結果

(安部教育長職務代理者)

ただいまから、令和元年第15回仙北市教育委員会12月定例会を開催いたします。

熊谷教育長が欠席のため、私が進行をさせていただきます。

それでは、本定例会の出席委員、職員を紹介いたします。

－出席委員、職員を紹介－

会議書記には千代補佐を任命いたします。また、議事録署名員は、私と委員からは、細川委員を指名いたします。なお、前回会議録の承認については、会議終了後をお願いいたします。

(安部教育長職務代理者)

次に教育長挨拶、教育長の報告についてですが、別紙のとおりであり割愛させていただきます。教育長の挨拶ではありませんが、私の方から、この度の議会にて坂本委員が再任され

ましたことを報告いたします。今後の新たな4年間も引き続き頑張ってくださいようお願いいたします。

(安部教育長職務代理人)

報告事項に入ります。報告第40号就学指定校変更の承認について説明を求めます。

(三浦教育次長)

報告第40号就学指定校変更の承認について、先に申請のあった就学指定校の変更24件について、仙北市就学指定校変更審査会より別紙のとおり答申があったので報告いたします。

—資料により説明—

(安部教育長職務代理人)

ただいまの説明に対して質問はありませんか。

(坂本委員)

白岩小学校には、何人入学するのでしょうか。

(三浦教育次長)

1名の入学予定となっております。

(橋本委員)

中学受験される方は多いのでしょうか。

(三浦教育次長)

毎年数件あり、横手清陵、秋田市の中高一貫校などの受験です。

(橋本委員)

通いでしょうか。

(三浦教育次長)

保護者が送迎しております。

(安部教育長職務代理人)

他に質問はありませんか。

—質問なし—

(安部教育長職務代理人)

それでは、報告第40号就学指定校変更の承認について承認いたします。

(安部教育長職務代理人)

次にその他の時間とします。

はじめに、いじめ・不登校対策についてお願いします。

(米澤北浦教育文化研究所所長)

11月のいじめ、不登校の状況について報告いたします。

はじめに、小学校が13件、中学校が3件、計16件の報告がありました。

次に、11月の不登校生徒についてですが、新規の不登校と認められる中学生が1名です。

前月より継続の児童生徒について、小学校は2名、中学校は18名です。

以上、11月のいじめ、不登校の状況です。

(安部教育長職務代理人)

次に教育委員会定例会会議録のホームページ公開について説明をお願いします。

(浅利教育次長兼教育総務課長)

ホームページ公開についてですが、字消し部分は削除し、アンダーライン部分を追加書きし、その他の部分はそのまま市ホームページに掲載させていただきます。

—資料により説明—

誤字や脱字、お気付きの箇所等ございましたらご連絡くださるようお願いいたします。

(安部教育長職務代理者)

お気づきの箇所等がありましたら、浅利次長へ連絡してください。

他にありませんか。

(戸澤教育部長)

12月市議会定例会が先週で終わりました。教育委員会関係議案は、小中学校条例のみで問題なく承認を頂きました。一般質問につきましては、今回は何もありませんでした。組織再編の件については、現在、角館庁舎が建設中であり来年12月に完成、各部署が移動することになります。教育委員会は西木庁舎に移動することになります。来年12月の角館庁舎完成後に各部署が移動し、約3か月後の3月ないし4月に西木庁舎に移動となるということです。その際に組織再編の案として、確定ではないのですが秋田市、県、男鹿市には観光文化スポーツ部という部署がございます。そうした部署となれば、現在の教育委員会内の文化財課、スポーツ振興課については市長部局になるという流れになり、そうしたことも1案で検討することで決定事項ではありません。委員の皆様にご相談したり、担当者の意見でもメリット、デメリットがあると思います。再編を実施する場合は、再来年4月となり、それまでにいろいろ協議をさせていただくこととなります。

(安部教育長職務代理者)

他にありませんか。

(伊藤スポーツ振興課長)

12月17日に秋田県のスポーツ振興課が発表しました聖火リレーに関するランナーが公表されております。秋田県の実行委員会が公募いたしましたランナーは25名です。新聞記事を見た方で仙北市の方がいないと思われた方が市内にも多かったようで、それについて、どうなっているのかとの問い合わせがあります。秋田県の実行委員会では、ゆかりのある市町村ということでランナーを募集しております。仙北市にゆかりのあるランナーということで、自らが応募した形となり、その選考については県の実行委員会を選定することになります。仙北市にゆかりのある方は、掲載名簿記事には美郷町に住まわれております菊地利佳さんという方が、仙北市にゆかりがあるということで仙北市を走るか確定ではありませんが、その方が仙北市分のランナーとして選定された事由であります。なぜ、ゆかりがあるかと言うことは、本人が申請した内容であります。角館において夫婦で人力車の車夫をしており、国内外からの観光客に対して仙北市角館の魅力を伝えているという本人申請を県の実行委員会が、仙北市にゆかりのあるランナーと選定したということでした。問い合わせについては、このように回答させていただいております。現在、報告出来るのは仙北市にゆかりのあるランナーとして美郷町に住所がある菊地さんという方が選ばれているということをご報告させていただきます。

(佐々木教育次長兼生涯学習課長)

先月の定例会に続き地域学校協働本部についてです。今年度予定しておりました田沢湖地区の小学校2校の活動推進員の委嘱についてですが、12月24日に神代小学校の推進員といたしまして伊藤政和さんへの委嘱交付式を行い、今年度の田沢湖地区の小学校への推進員配置が完了しましたことを報告させていただきます。

(伊藤スポーツ振興課長)

タイ王国の車イスバスケットボール関係についてですが、11月29日から12月9日までアジア・オセアニア地区予選が終了しました。残念ながら5位となり、出場枠が4となっており、本選(パラリンピック)には出場出来ないだろうと車イスバスケット協会の会長さんから連絡がありました。今後の交流については検討させていただくとのことでした。パラリンピック本選の出場は厳しいということをご報告させていただきます。

(安部教育長職務代理者)

それではこれから、令和元年第15回仙北市教育委員会12月定例会に追加議案の要請がありましたので審議をいたします。

(安部教育長職務代理者)

本議案は、内申の案件ですので、仙北市教育委員会会議規則第7条の規定により会議は、教育長が必要を認め、又は委員の発議により出席者の3分の2以上の多数で議決したときは、秘密会とすることができるかと規定されております。

お諮りします。本追加議案の審議については、秘密会とすることでご異議ございませんか。
—異議なし—

それでは、本議案については、秘密会とすることに決定いたしました。

会議につきましては、本議案に関する戸澤教育部長、三浦教育次長、浅利教育次長以外の参与の退席をお願いします。

(安部教育長職務代理者)

これで令和元年第15回仙北市教育委員会12月定例会を閉会いたします。

(閉会宣言：午後3時30分)